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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE NOTRE-DAME DU SACRÉ-CŒUR 
 
 
Procès-verbal de l’assemblée régulière du conseil d’établissement de l’école Notre-Dame du Sacré-Cœur 
de Barraute, tenue le 10 mars 2010, à 19h. 
 
Sont présentes : Madame Lucie Rajotte, présidente 

Madame Thérèse Auger, directrice 
Madame Sylvie Gagnon, représentante des enseignants 
Madame Mélanie Fiset, vice-présidente, représentante des parents et de l’OPP 
Madame Sandra Hardy, secrétaire et représentante de la communauté 
Madame Marjolaine Gagnon, représentante des enseignants 

   Madame Nancy Fiset, représentante des parents 
   Madame Monique Plante, représentante des parents 
 
Sont absentes :  Madame Louise Maheux, représentante du personnel de soutien 

Madame Nathalie Bibeau, représentante des parents et représentante au comité de parent 
Madame Caroline Hébert, représentante des enseignants 
Madame Cathy Briand, représentante du service de garde 
 

 
 
 
Présences et vérification du quorum 
 
Madame Lucie Rajotte souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes, constate qu’il y a quorum 
et déclare l’assemblée ouverte.  
 
 
CE-08-2010 Adoption de l’ordre du jour 
 

Madame Rajotte nous fait part de l’ordre du jour. Ce dernier est adopté sur proposition 
de madame Sylvie Gagnon. 

ADOPTÉ 
 
 
 
CE-09-2010 Adoption du procès-verbal du 3 février 2010 
 

Chacun des membres a reçu le procès-verbal et en a pris connaissance. Ce dernier est 
adopté tel que présenté sur proposition de madame Mélanie Fiset. 

ADOPTÉ 
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Correspondance 
 
Madame Rajotte a reçu les correspondances suivantes : 
 

-Syndicat des enseignants : Ouverture des écoles le samedi et le dimanche 
 
 
 
Rapport de la directrice 
  
Madame Auger nous informe des sujets suivants : 
 
-Changements au niveau du bulletin; 
-La commission scolaire Harricana ainsi que le mouvement Desjardins se sont unis pour une collecte de 
fonds pour venir en aide à Haïti; 
-La population scolaire 2010-2011 est en baisse de 8 élèves par rapport à 2009-2010. 
 
 
Rencontre avec madame Caroline Roy de Québec en forme 
 
Madame Caroline Roy est la coordonnatrice locale pour Québec en forme, un programme qui vise à 
améliorer les saines habitudes de vie des 0 – 17 ans. Elle nous présente le programme ainsi que les 
différentes opportunités qui pourraient s’offrir à nous.  Elle mentionne entre autres que les projets 
touchant le volet alimentaire sont moins nombreux et pourraient être priorisés. 
 
 
 
Rapport des enseignants 
 
Madame Sylvie Gagnon a recueilli les commentaires suivants de la part des enseignants : 
 
-Au niveau de la maternelle, on a organisé des olympiades où l’aspect géographique a été abordé; 
-L’enseignante de 2e année tient à remercier de nouveau l’OPP pour la collation et le massage offert 
dans le cadre de la semaine des enseignants; 
-La classe de 1re et 2e année iront visiter la station de radio NRJ dans l’après-midi du 31 mars. Les 
élèves de 1re et 2e année iront également lire aux maternelles en mai; 
-Le projet de lecture de madame Marie-Claude Tardif se termine dans la dernière semaine de mars et 
elle a déjà noté une grande amélioration des participants; 
-La caravane du grand défi Pierre Lavoie sera de passage dans notre école et un horaire a été établi 
pour chaque groupe durant la journée; 
-Les élèves de 6e année iront au Mont-Vidéo le 19 mars pour y faire l’apprentissage de la technique du 
piqué du bâton. Cette activité sera intégrée aux matières scolaires puisque les élèves auront à faire une 
communication écrite. 
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Rapport de la représentante de l’OPP 
 
Mélanie informe les membres que le festival du livre a été une réussite. Les ventes totalisent 1973.11$, 
ce qui rapporte l’équivalent de 926.37$ en livres à notre école. 
  
Le 1er avril aura lieu un dîner hot dog et un cinéma pop corn. 
  
Finalement, pour la semaine des secrétaires, l’OPP offrira un massage à Sandra et tous les élèves de 
l’école fabriqueront une fleur à son intention. 
 
 
 
Rapport de la représentante au comité de parents 
 
Madame Bibeau est absente. 
 
 
 
CE-10-2010 Adoption du budget révisé 
 

Il est proposé par madame Marjolaine Gagnon d’adopter le budget révisé tel que 
présenté aux membres par madame Thérèse Auger. 

ADOPTÉ 
 

 
CE-11-2010 Adoption du budget révisé du service de garde 
 

Il est proposé par madame Nancy Fiset d’adopter le budget révisé du service de garde 
tel que présenté par madame Thérèse Auger. 

ADOPTÉ 
 
 
CE-12-2010 Approbation de la grille-matière 2010-2011 
 

Madame Auger présente la grille-matière 2010-2011. Cette dernière est acceptée sur 
proposition de madame Sylvie Gagnon. 

ADOPTÉ 
 
Besoins en immobilisation 
 
Outre les travaux déjà annoncés concernant les fenêtres du côté nord, il y aura des travaux de peinture 
à l’école et un mur de la classe de maternelle sera réparé. Ces travaux seront à la charge de la 
commission scolaire. 
 
 
Besoins en spécialistes 
 
Ce sujet sera reporté à une rencontre ultérieure. 
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Règles de passage du primaire au secondaire 
 
Madame Auger nous présente la politique de la commission scolaire concernant les règles de passage du 
primaire au secondaire. Ces règles sont en somme les mêmes que l’an dernier. Un parent qui ne serait 
pas satisfait de la décision prise a un droit de recours et la décision finale revient au conseil des 
commissaires. 

 
 
Autres sujets 
 
Aucun autre sujet n’est discuté. 
 
 
CE-12-2010 Levée de l’assemblée 
 
La levée de l’assemblée est proposée par madame Nancy Fiset. 
 
 
 
___________________________    ___________________________ 
Lucie Rajotte, présidente     Thérèse Auger, directrice 
 


